

Unser Bild entstand bei der Überreichung einer mit Havanna-Zigarren geschmückten Krawatte an Gastwirt Bernd Nees (rechts), für den ein Kuba-Urlaub ein Ausgleich für die Eröffnungsstrapazen des Badehauses sein soll. Im Bild von links: RTL-Moderator Klaus Alexander Stecher, Dietrich Sailer, Bernhard Sailer, Helga Zaus, die rechte Hand des Badehaus-Wirtes, und Hofbräuhaus-Geschäftsführer Josef Schuhmacher.

Badehaus ist "in"

Offizielle Eröffnung der Hofbräu-Gaststätte

Ein gesellschaftliches Ereignis stellte die offizielle Eröffnungsfeier in der neuen Hofbräu-Gaststätte "Badehaus" im Chiemsee Park Felden in Bernau dar Die Gebrüder Bernhard und Dietrich Sailer, Geschäftsführer Josef Schuhmacher vom Hofbräuhaus und Wirt Bernd Nees stellten das Badehaus den Gästen vor. Bernaus Bürgermeister Lenz Steindlmüller verband seine Glückwünsche zu dem gelungenen Proiekt mit einem Hinweis auf Ludwig Thoma, der einst einer der schärfsten Kritiker des Schlosses auf Herrenchiemsee gewesen sei. Heutzutage könne man sich diese Chiemsee-Attraktion nicht mehr wegdenken.

Der Priener Bürgermeister

und stellvertretende Landrat Lorenz Kollmannsberger meinte, daß dieses innovative Haus im Sinne der Liberalitas Bavariä einen neuen Stil aufweise und ohne Zweifel eine Zierde für den Chiemsee Park Felden sei.

Attraktionen

Während ein ausgezeichnetes Buffet für das leibliche Wohl sorgte, waren die der gläsernen Badewanne entsteigende Miß "Badehaus", Zauberer Ramon mit seinen unglaublichen Kunststücken und eine flotte Modenschau die optischen Attraktionen dieses gelungenen Abends, den viele Besucher in der hauseigenen Do-X-Cocktailbar ausklingen ließen.